



HESSISCHER LANDTAG

20. 01. 2026

Plenum

Entschließungsantrag

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Klares Bekenntnis zum Landesticket: Erfolgsmodell für Hessens Landesbedienstete

Der Landtag wolle beschließen:

1. Der Landtag stellt fest, dass das Landesticket ein voller Erfolg und ein echter Mehrwert für die Landesbediensteten in Hessen ist. So hat eine Erhebung des Verkehrsministeriums laut Berichterstattung des Hessischen Rundfunks vom 7. November 2025 ergeben, dass mehr als jeder Zehnte ein Auto abgeschafft hat. Der Anteil der Wege, die Landesbedienstete mit Bus und Bahn zurücklegen, hat sich im Vergleich zu 2017 auf ca. 30 Prozent verdoppelt. Das Landesticket ist ein klarer Pluspunkt für die Attraktivität des Landes Hessen als Arbeitgeber.
2. Der Landtag bekennt sich zur Fortführung und Weiterentwicklung des Landestickets. Ziel ist es, das Landesticket für seine Nutzerinnen und Nutzer weiter zu verbessern, attraktiver zu gestalten und langfristig zu sichern.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 20. Januar 2026

Der Fraktionsvorsitzende:
Mathias Wagner (Taunus)